

COMUNICACIONES INACAP



ACTIVIDADES DE INDUCCIÓN HAN REALIZADO LOS NUEVOS ALUMNOS.

Inacap comienza a recibir a nuevos estudiantes

EDUCACIÓN. *Vicerrector Wittwer valoró el inicio del nuevo año académico.*

Con una serie de actividades de inducción para alumnos nuevos, se está realizando la Semana de Bienvenida 2025 de Inacap.

El objetivo -según explicaron desde la institución- es que los jóvenes puedan enfrentar de mejor manera su paso por la educación superior e insertar-

se rápidamente en la dinámica de sus respectivas carreras.

El vicerrector de Inacap Valdivia, Francisco Wittwer, destacó el impacto de esta actividad en esta nueva generación de estudiantes: "Estamos dando la bienvenida en este inicio de año académico en Inacap Valdivia. Los invitamos a aprovechar cada

oportunidad de aprendizaje y prepararse para el mundo laboral. Nuestro enfoque sigue siendo entregar educación de calidad, vinculada con el mundo laboral y la innovación. Es decir, que estudiar sea una experiencia que transforme sus vidas y sean un aporte a la región y el país". La presentación de sus respecti-

vos directores de carrera, docentes, tutores, progresión académica, Dirección de Asuntos Estudiantiles y las dependencias que utilizarán durante su vida en la educación superior, son algunas de las actividades que se están desarrollando, a la espera de iniciar el año académico el lunes 10 de marzo.

CS